



### Siebentes Kapitel.

Nach Biaritz und nicht nach der Schweiz. Wie Franz in's Collège kam und welche Erfahrungen er da machte. Charles Duet, der Courschwenker. Preisvertheilungen, und wer gleich darauf unserm Franz um den Hals fiel.

Der Herbst und der Winter vergingen, die Knospen an den Bäumen sprangen abermals, und ließen die glänzend grünen Blätter heraus. Der helle freundliche Himmel lockte die Bevölkerung der Stadt, die die helle Farbe des Maigrüns und die plätschernden und schillernden Goldfischchen in den Teichen ihrer reizenden Umgebung, wie keine andere der Welt liebt, wieder in's Freie. Helle Kleider, helle Blicke und helles Lachen begegneten sich überall.

Franz lachte auch, und glaubte nun an die Verwirklichung seiner Winterträume — an eine neue Reise nach der Schweiz. Frau v. Villiers aber konnte